

Radio América

Información al alcance de todos...

SEÑAL EN VIVO

INICIO HISTORIA DEPORTES NACIONALES REGIONALES SUCESOS CLASIFICADOS SERVICIOS COLECTIVOS CONTÁCTANOS

SEÑAL EN VIVO

LAS 5 MÁS LEÍDAS



Tempagno, show que Tempagno, show que llega a Valencia este viernes, nació en una conversación entre amigos

[CULTURA]

1



Gobernador Rafael Lacava: "Estamos haciendo la más grande refacción en toda la historia de la CHET"

[REGIONALES]

2



Corpoelec instaló transformadores y componentes eléctricos en parroquias Miguel Peña y Rafael Urdaneta de Valencia

[REGIONALES]

3

Ecopetrol denunció «ataque terrorista» contra oleoducto ubicado en zona fronteriza con Venezuela

| DESTACADAS / INTERNACIONALES |

| 19 de noviembre de 2025 |
ESCRITO POR Radio América Prensa[f](#) [x](#) [p](#) [s](#)

La petrolera estatal **Ecopetrol**, la empresa más grande de Colombia, denunció, este lunes 17 de noviembre, un «ataque terrorista perpetrado por desconocidos» contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en una zona rural de Arauquita, en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela.

En un comunicado, Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, informó que activó el plan de emergencia y contingencia por la pérdida de contención del oleoducto, uno de los más importantes del país, debido a este atentado ocurrido a la altura de la vereda Las Acacias, hasta donde se desplazó el Ejército.

«La compañía recomienda a la comunidad no acercarse al lugar de los hechos, hasta tanto culminen las labores de atención y reparación a las que haya lugar», señaló.

Cenit y Ecopetrol, agregó la nota, «rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las comunidades, generan graves consecuencias al ambiente y afectan el desarrollo económico del país».

Este nuevo ataque se suma a una serie de incidentes similares ocurridos en los últimos años en esta región, donde tiene presencia la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) y otros grupos criminales.

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 770 kilómetros de longitud, transporta petróleo desde los pozos de Arauca hasta el puerto de Coveñas, en el mar Caribe.

Con información de: Banca y Negocios

Foto: Cortesía Destrucción estadounidense se retira del Caribe

Relacionado

El Gobierno de Colombia envía tropas a Arauca para patrullajes luego de atentados a oleoductos
27 de agosto de 2024
En «Internacionales»

Ecuador reanuda bombardeo de petróleo por uno de sus más grandes oleoductos
23 de julio de 2025
En «Internacionales»

Un soldado muerto y otro herido deja un ataque de la guerrilla ELN en el norte de Colombia
15 de octubre de 2024
En «Internacionales»

ARTÍCULO ANTERIOR



Desde Lara exportaron frutas frescas premium al mercado español

ARTÍCULO SIGUIENTE



FANB despliega material electoral para Cuarta Consulta Popular

TAMBIÉN PUEDES LEER...

Tempagón, show que llega a Valencia este viernes, nació en una conversación entre amigos

Gobernador Rafael Lacava: "Estamos haciendo la más grande refacción en toda la historia de la CHET"

Corpoelec instaló transformadores y componentes eléctricos en parroquias Miguel Peña y Rafael Urdaneta de Valencia

Maduro: Parque de armas de la milicia está instalado y funcionando

Llegan a Venezuela 167 migrantes repatriados desde Estados Unidos

Llegan a Venezuela 167 migrantes repatriados desde Estados Unidos

NOSOTROS

Somos Radio América: un medio de comunicación con personal altamente capacitado en el área y que tiene como objetivo informar, educar, entretenér e innovar de manera interactiva y participativa. Trabajamos por el rescate de valores y tradiciones de nuestro gentilicio, creando sentido de pertenencia en la comunidad.

[POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#) [CONTRATO DE PUBLICIDAD](#) [SOPORTE](#) [AVISO LEGAL](#) [CONTÁCTANOS](#)

